



mIRaI 通信

夏休みHPバージョン

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～

終業式 この暑さでこの校歌はすごいぞ！



1学期が終了しました。19日は終業式でした。この日も朝から猛烈な暑さです。体育館ももうムンムンです。

そんな悪条件の中、終業式はスタート。生徒の状態を心配しましたが、校長先生のお話を聞く間も姿勢は崩れず立派なものでした。

そして校歌です。この環境ですから、不安一杯でしたが、そんな不安を吹っ飛ばすような、見事に大きな声で揃った出だしにちょっと驚き。歌い終わった時、思わず「良く歌えるようになったなあ」と感嘆の声をあげていました。とても嬉しい出来事でした。すごいぞ伊里中学校生徒！



その後は表彰式。前号でお知らせした、ボート・ヨットの杉本君と、備前市ソフトテニス大会の、

1位＝川中・遠藤ペア

2位＝大取・河崎ペア

3位＝根田・中崎ペア が表彰されました。おめでとう！

そして、各学年代表による意見発表。どの学年の代表も、1学期の反省をしっかりと行い、夏休みの生活、2学期の目標について語れていました。



生徒指導の森先生からのお話で式は終了。学活となります。ここではハラハラドキドキの通知表が渡されます。

そろそろ通知表渡しも佳境かな、と取材に出陣(笑)。だいたい通知表は廊下で個別に渡されるのが風物詩です。しかし、タイミングが悪かったようで、目撃できたのはわずか1クラスだけだったのでした。

通知表を手にし、1学期が終了しました。この3ヶ月半、しっかり頑張れたことと思います。校門で下校の見送りをしましたが、心なしか「終わったあ」という満足感十分な表情をしながら帰って行った生徒が多かったように思います。

保護者の皆様にも、1学期大変お世話になりました。ありがとうございました。夏休みの生活も、リズムを崩すことのないよう、しっかり見てやってください。よろしくお祈りします。

かなりの暑さが予想されています、どうぞご自愛ください。